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本年度 第15回(通算第2404回)

プログラム「 平和構築と紛争予防月間 」
担当 国際奉仕委員会

■2024年2月5日(月) 12時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】金田 剛 【副会長】高田 智弘 【幹事】岡安 正人 【副幹事】小栗 直也・平 信二

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２3－２０２4年度 会報

★ 点鐘 金田 剛 会長

★ ロータリーソング

「 君が代 」「 奉仕の理想 」

ソングリーダー 請川 透 君

★ 来訪ロータリアンのご紹介

釧路北 RC

第７分区ガバナー補佐 佐渡 正幸君

IM実行委員長 平井 昌弘君

<ガバナー補佐 佐渡 正幸君 ご挨拶>

皆さんこんにちは。本年度ガバナー補佐を務めま

す釧路北 RCの佐渡でこざいます。
今日は 3 月 16 日に開催されます IMについてのご
案内とお知らせをさせて頂きたくおじゃましまし

た。例会の貴重な時間を頂きまして少しお話させ

て頂きたいと思います。昨年は久々に白糠で IM
が開催され、今年は釧路市において開催されます。

第 7 分区のメンバーの皆様 330 名が一同に会した
中でロータリーの意義、楽しさを皆様と共に味わ

える時間を共有できる事に本当に感謝申し上げる

と共に感動している次第でございます。

今年度の IM のテーマにつきましては「希望ある

シン時代を創造しよう。未来を担う新時代の為に」

というテーマを掲げさせて頂きました。これから

の新社会、世界の為に世界の平和を考える中で様

々な奉仕活動がある中において青少年奉仕がこれ

からの新時代において重要なのかなという思いの

もとテーマを掲げさせて頂きました。見ての通り

シン(新)はあえてカタカナで表記をさせて頂きま

した。いわゆる新しいという部分のシンもあり、

真実のシン、あるいは心のシン、色んな多様性の

あるシンを皆様と考え、多様性あるシンという言

葉を用いながら皆さんと一緒に考え、そして友愛

の広場で親睦を深める会にさせて頂きたいと思い

ます。本年度の IM の登録料でございますが、諸

経費が非常に上がっているという所から例年は

8.000 円ですが 10.000 円とさせて頂いた事に感謝
申し上げ、ロータリー会員全員登録という事でお

願いしたいと思います。詳しい所につきましては
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平井のほうからご案内申し上げます。どうぞ宜し

くお願い致します。

<IM実行委員長 平井 昌弘君 ご挨拶>

皆さんこんにちは。本日は例会の貴重なお時間を

頂きまして、ありがとうございます。

本日は 3月 16日(土曜日)釧路プリンスホテルにて
開催される IM についてお知らせ致します。メイ

ンプログラムにおきましては 3 部構成で考えてお
りまして、まず 1つ目は基調講演、足立 PDGにお
願いをして基調講演をして頂こうと思っておりま

す。その後は各クラブの会長様より、今年度の奉

仕事業報告をして頂いて、そのあと高校生を交え

てパネルディスカッションを行います。今現在、

湖陵高校、江南高校、北陽高校、東高校、商業高

校の 1 年生 2 年生にアンケートをとり行っている
所です。内容につきましては“今後の釧路につい

てどう思うか”とか若い方々の“将来像”だった

りとか、“釧路に対する思い”であったり、また“

”ロータリークラブについて”だったり、“ボラン

ティア”“奉仕”だったり、そういう部分について

アンケートをとらさせて頂いております。昨今、

中々 Z 世代と言われる若い世代の方々と話をして
もわからないとか、就職をしてもうまくいかない

とか、皆様色々右往左往されているのではないか

と思いますけれど、そういった中で生の声を聞い

て非常に素晴らしい時間になるのではないかと期

待している所です。コーディネーターについては

佐渡ガバナー補佐の方で行って頂きます。素晴ら

しい時間になるようにディスカッションしていき

たいと思います。また友愛の広場では、先ほども

ガバナー補佐よりもありましたように、この釧路

においては 4 年ぶりの開催ということで、昨年は
白糠で開催されましたが、釧路での開催という事

で非常に盛り上がるのではないかなと期待してお

ります。また余興の方も素晴らしいものを準備し

ておりますので楽しみにして頂けたらなと思いま

す。全員登録はして頂いておりますけれども、是

非、当日参加して頂ければと思います。本日はど

うもありがとうございました。

★ 会長挨拶 金田 剛 会長

皆さん 3月の IMに行きましょう。

さて、今日はたまに仕事の話をしましょう。相続

登記というのがあってそれが 4 月から始まると、
相続をして名義をもらったり、遺産分割とかもら

ったら、亡くなって 3 年以内にしましょうと、そ
れが義務化になります。それを破ると過料をとら

れますよと、最近はその相談が多いです。義務化

は表示登記というのが義務なんですよ。建物が建

ちました、登記しましょう、義務化で表示登記し

なかったら過料をとられるんですけれど、今まで

は一度もとられたことがないと思うんです。それ

から皆さんの会社、会社の役員変更は任期があっ

て任期が決まったら 2 週間以内にしましょうと、
それは義務なんで、会社の方はそこそことられる

はずです。ただ法務局はどうやって判断するかと

いうと、任期 2 年の所が 5 年後に出してきたと、
登記から見てこれは任期切れてるなと思ってそれ

を判断に裁判所にいくんですよ。裁判所の方から

過料がいくんですけれど、相続登記の方は 3 年以
内にしないといけないので、それを 10年後にした
場合、それを見て過料されるのではないかと、相

談が今、多くて今すぐしなくてはいけないという

のが多いんですが、仕事的にはありがたいんです

けれど、なぜ相続登記をやるかというと、相続登

記が終わっていない建物があると壊せないとか、

地主がわからないと固定資産税がとれないだとか、

あとは高速道路を通すのに問題となるだとかがあ

ります。僕も法務省の資格の人間なので、是非協

力して頂いて、相続は請川さんが忙しくなると増

えてくるので(笑)二人で忙しくして行こうと思い

ます。
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★ 幹事報告 岡安 正人 幹事

・2月のロータリーレートは1ドル＝147円です。

・米山記念奨学会より申告用領収証が届いて

おります。パーソナルボックスに入れており

ますのでご確認下さい。

★ 委員会報告

★ 本日のプログラム

「平和構築と紛争予防月間」

担当 国際奉仕委員会

国際奉仕委員長 舟木 雅司 君

今日は 2012-13 年度 RI 会長 田中 作次さんの

15分程のビデオ見て頂きたいと思います。

(2012-13年度 RI第 2640地区 H.Pより)

・ロータリークラブ入会と仕事への影響

仕事も国際的な組織 国内で日本一になるような

ことはないか、そして世界で一番になれることは

ないか考えるようになる。

頑張っている人の為に役立てば自動的にみんなが

反応してくれて、人が喜んでくれることが嬉しい。

人の喜びが自分の喜びに変わる。

私だけでなく、社員全員がそのようになればしめ

たもの。

・夢の重要性

夢は叶えられるように出来ている。思いが強くな

ければ実現しない。高い目標を持って困難なこと

もありがたい。それを乗り越えたら次のステップ

へ行ける。それの連続である。

・人の役に立つということ

他者のために役立つ。ロータリーは無料奉仕。役

立つという意味では会社も同じ。

・ロータリーは学びの宝庫

誰かと話すだけでありがたい。学びがある。役に

立つ。

・メンバーの良い所を見つけること

良い所を頂く。決めつけはよくない。悪いと言わ

れる人にも必ず良い所がある。
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・会員増強について大切なこと

会員増強は手段。手段と目的は違う。

社会を良くするための奉仕活動、人の為に無料で

行う。

・なかなか参加されない方について

何らかの理由がある。行って話す。2 ～ 3 か月休
むと出にくくなる。誰かが助けてあげなければな

らない。都合で休んでいる。

・クラブ例会で大切なこと

時間を守る。時計を合わせる。卓話者が 2 分くら
いサービスで長くなる時がある。5 分前に終わら
せて、あとは会長が話す。

・例会を活性化するためのヒント

6 人くらいに分けて話す。発表は次回やる。みん
なに発言させる。6人の中でテーマを決める。

・職業奉仕について

自分の仕事について物を売って儲かる。自分のや

っている仕事は有料奉仕。そのあとは継続して頂

けるような仕事をする。伸びる企業はそれがどん

どん循環していく。顧客満足度、感謝の気持ちを

持つ。隠れても感謝される生き方が大事。

・最後にメッセージ

人が喜ぶこと、その中で出来るだけ多くしていく

事。いつも反省すること。力を与えて頂いた事に

感謝すること。

★ 点鐘 金田 剛 会長

★次週例会の御案内

2024年 2月 26日(月曜日）
18:30～カクテルバー・JiZi

「ひな祭り家族例会」夜間例会

担当 親睦活動委員会


